

IEOUA7

Edición 1/ 2023, Berna - Suiza

¿Porque Jesucristo debía morir en una tronca de árbol (cruz/madero*) de sufrimientos y qué relación tiene con el árbol prohibido del Jardín del Edén?

Nueva luz y nuevo entendimiento sobre Juan 19:17, 18 y Génesis 2:17, que da respuesta a porque Jesús tuvo que morir de esa forma

CONMEMORANDO EL SACRIFICIO DE JESUCRISTO Y EL SACRIFICIO DE JEHOVA DIOS



Copyright 2023

Autor: Carlos Bury
03.04.2023
Edición: Primavera 2023
Berna – Suiza
Copyright 2023

Agradecer a Jehová Dios y su hijo Jesucristo por el sacrificio que han realizado por los seres humanos y por todo el universo.

Lucas 22:19

AL LECTOR

Tampoco las religiones pueden privarnos de celebrar la conmemoración del Sacrificio de Jesús y el sacrificio que Jehová Dios está realizando.

Indice

1. ¿Porque Jesucristo debía morir en una tronca de árbol (cruz/madero*) de sufrimientos y qué relación tiene con el árbol prohibido del Jardín del Edén, el árbol del derecho a decidir lo bueno y lo malo (ciencia/conocimiento)?
Nueva luz y nuevo entendimiento sobre Juan 19:17, 18 y Génesis 2:17, que da respuesta a porque Jesús tuvo que morir de esa forma
.....Pag. 4

2. ¿Que representaba y que importancia tenía el árbol prohibido de en medio del Jardín del Edén?
Apariencia del Árbol prohibido del Jardín del Edén.....Pag.8

3. Conmemorando el sacrificio de Jesucristo y el sacrificio de Jehová Dios. Procedimiento para conmemorar de forma familiar o individual en sus casas.....Pag.12

4. ¿Cómo obedecen el mandamiento de Jesucristo de beber de su sangre y comer de su cuerpo en forma simbólica las personas cristianas que no pertenecen al grupo de personas ungidas por espíritu santo?.....Pag.14

Métodos de Investigación: Sistema propio de recolección de palabras idénticas, similares y relacionadas con el texto bíblico a ser analizado inspirado en el sistema de Valoración Aduanera de la OMC. Más información en revista ieoua7.org Edicion 1/2022

Para entender mejor.- **En color azul el texto clave, en color rojo el texto más clave o palabra clave**, entre corchetes (.....) son textos o palabras (claves) que se encuentran en otras traducciones de la Biblia, o son sinónimos, también se utilizan para aclarar un texto.

Las citas bíblicas mencionadas en esta edición es una adaptación propia con mejoras para la fácil comprensión, aplicados sobre la Traducción de Cipriano Valera 1867 pero armonizada con otras traducciones Bíblicas.

La Traducción de Cipriano Valera 1867 (Dominio público), fue escrita en lenguaje antiguo por lo que en algunas ocasiones le hago actualizaciones, con la guía de otras biblias Modernas, aplicando un lenguaje similar. Por favor hacer seguimiento con una Traducción de la Biblia similar.

La finalidad de la presente investigación es proponer una solución a las personas que desean acercarse a Dios pero no a travez de ninguna religión manchada del Mundo.

La finalidad de esta Revista ieouá7.org es colaborar y guiar con información a las personas que deseen servir a Jehová Dios de forma familiar o incluso individual, para eso es necesario fortalecer una organización que tenga los recursos para apoyar y asesorar de forma logística a las familias. ieoua7.org pide la guia de Jehová Dios en cada paso que da, ieouá7 anima a las personas a abandonar sus religiones y practicar su Fe de forma correcta en sus domicilios, tal como lo hizo Noé con su familia antes del diluvio que limpio un mundo antiguo de la maldad donde ninguna religión organizada de forma oficial sobrevivió porque estaban corrompidas. La revista ieouá7 está convencida de que el Armagedón o día del fin del mundo será similar a lo que sucedió en la época de Noé pero en esta ocasión serán muchas familias, que lograran salvarse.

¿Porque Jesucristo debía morir en una tronca de árbol (cruz/madero*) de sufrimientos y qué relación tiene con el árbol prohibido del Jardín del Edén, el árbol del derecho a decidir lo bueno y lo malo (ciencia/conocimiento)?

Nueva luz y nuevo entendimiento sobre Juan 19:17, 18 y Génesis 2:17, que da respuesta a porque Jesús tuvo que morir de esa forma.

Nota* se coloca entre paréntesis las palabras que se encuentran en otras traducciones para que el lector pueda ubicar la frase en las distintas traducciones de la Biblia. Como por ejemplo el caso de: cruz/ madero mencionada en otras Bblias que se sustituyo por tronca del árbol etc.

Respuesta corta.- En la época de Jesús sentenciaban a muerte de distintas formas como: decapitación, horca, etc. Pero Jesus si o si debía morir como murió, en una tronca de árbol ¿Por qué? Porque Jesús no vino a representarse a sí mismo, el vino al mundo a representar a su padre celestial Jehová Dios (Juan 5:19) y como ya vimos en la revista ieouá7 edición 1ra 2022 existen paralelos o similitudes entre los sufrimientos hasta la muerte de Jesús y los sufrimientos de Jehová Dios. Con esta nueva luz del libro de Juan y el libro de Génesis se confirma un nuevo paralelo o similitud: la Tronca del árbol del sufrimiento (Cruz de madera) así como a Jesús se le causo dolor hasta la muerte en una tronca de árbol igualmente a Jehová se le causo dolor hasta una muerte figurativa en una tronca de árbol, ¿Cuál? La tronca del árbol prohibido de en medio del Jardín del Edén.

Nueva Luz sobre los siguientes textos bíblicos:

Juan 19:17-18

17 Y, cargando la tronca de árbol (Cruz/ Madero) de sufrimientos para sí mismo, el salió al llamado lugar de la calavera, en hebreo se llama Gólgota; 18 y allí lo fijaron en la Tronca de madera, y con él otros dos, uno de este lado y uno de aquel, pero a Jesús en medio.

Génesis 2:17

¹⁷ más del “árbol del derecho a decidir lo que es lo bueno y lo malo”, no debes comer de él, porque en el día que de él comas, ciertamente morirás”.

Respuesta larga.-

El arma que se empleó para causarle dolor a Jehová Dios fue justamente el árbol prohibido del Jardín del Edén, también esa misma arma todavía se emplea actualmente contra nuestra especie, los seres humanos, también esa misma arma se empleó para ridiculizar, humillar, torturar y dar muerte al hijo de Dios, Jesucristo, de la misma manera satanás y los demonios con la misma arma han ridiculizado, humillado, torturado a Jehová Dios hasta el presente tiempo. Isaías 1:14, Isaías 43:24

Cabe aclarar que este tema es sensible para Jehová Dios, durante la investigación y solicitando la guía espiritual de Dios, pude percibir que este tema es un asunto traumático para él, por eso se debe manejar con el debido respeto y de forma discreta. Les doy un ejemplo de lo doloroso que es para él: se puede comparar en parte al dolor de unos padres que en un ataque criminal, donde 3 de sus hijos murieron y otros tres fueron secuestrados. Cuando alguien conversa con ellos y por accidente habla de sus hijos, estos no pueden evitar que les broten las lágrimas. Esa es la situación de Jehová Dios por eso nosotros estamos obligados y tenemos el privilegio de *ayudarle a él a cargar con su (Cruz/madero) tronca del árbol del sufrimiento.* Jeremías 23:33

De forma astuta un ángel hermoso y de la clase más poderosa, estudio las leyes de Jehová Dios durante mucho tiempo hasta que encontró el momento oportuno para rebelarse y cuando lo hizo se aseguró de utilizar las leyes de Dios contra el mismo, causándole dolor con sus propias leyes y de esa forma se le dio una muerte simbólica a Jehová Dios.

De forma figurativa ese ángel que se llama Satanás y los demonios desmocharon el árbol prohibido del jardín del Edén, lo cortaron desde el tronco, y de forma figurativa clavaron a Jehová Dios en el madero que quedó de ese árbol por decirlo así clavaron a Jehová Dios con sus propias leyes y con su propio gobierno lo dejaron inmóvil en muchos aspectos y establecieron su propio árbol del “derecho a decidir (conocimiento) lo que es bueno y lo malo es decir sus propias leyes para regir y gobernar al ser humano además de nuevas leyes para gobernar incluso a ángeles, por eso se llama a Satanás el gobernante de los demonios.

Según estos textos Bíblicos se llega a la conclusión de que el “Madero (Cruz) de tormento simbólico” de Jehová: sería el conjunto de sufrimientos, vergüenza y experiencias dolorosas que él prefirió soportar (Cargar) por amor a sus criaturas para salvarles la vida y librarlos del pecado (Juan 3:16) (Daniel 9:8-9). ¿Cuáles sufrimientos? Solo algunos son: Génesis 2:17 (Génesis 6:6) (Salmo 78:41) (**Ezequiel 23:37**) (Isaías 1:14) (Isaías 43:24) (Jeremías 23:33) **Jesús lo imito (Juan 5:19)**

Un ejemplo claro está en (Proverbios 27:11) “Sé sabio, hijo mío, y alegra mi corazón, y tendré qué responder al que me agravia (**desafía y se Burla**).

Jehová nos prepara ¡Para que hagamos lo mismo en la gran tribulación y en el Armagedón la última Gran guerra en la Tierra!



Portada Revista Ieoua7 1ra 2023 – La imagen es ilustrativa



La muerte de Jesús clavado en una tronca de árbol de la especie del árbol del Edén.

Según esta investigación lo más probable es que Jesús hubiese sido clavado en una tronca de un árbol de la especie o una similar al del árbol prohibido del Jardín del Edén.

La forma vertical de la tronca con cascara natural descarta la forma de una cruz o simple madero.

¿Que representaba y que importancia tenía el árbol prohibido de en medio del Jardín del Edén?

El árbol del derecho a decidir lo que es lo bueno y lo malo (del conocimiento) representaba el gobierno o reino de Jehová Dios y su autoridad para establecer leyes:

En Ezequiel 31: 1-6 Aquí Dios compara a Faraón y el reino de Egipto con un árbol como por ejemplo un cedro de Líbano.

En Ezequiel 31: 8-9 Dios compara el cedro del Líbano es decir al Faraón y su reino con su propio árbol que el planto en Edén el árbol del conocimiento de lo bueno y lo malo que representaba a Jehová Dios como gobernante.

Otro respaldo bíblico en:

Isaias 6:13 Jehová forma un nuevo gobierno mediante Israel comparado a un árbol pero por su desobediencia se les informa que serán cortados y abandonados pero se deja un tocón (raíces con pedazo pequeño de tronco) de ese gobierno que sería una descendencia santa que formaría un nuevo árbol o Nación santa. Esa promesa comenzó a realizarse con el sacrificio de Jesús, los apóstoles y primeros cristianos y la invitación de personas extranjeras que forman parte de esa nueva Nación la “Israel espiritual”.

Árbol del “conocimiento de lo bueno y lo malo” = árbol del derecho que tenía Dios de establecer lo que era bueno y lo que era malo, leyes de un gobierno.

Unos ejemplos de inmovilidad de Dios equivalente a estar clavado vivo en una “tronca de árbol” en la actualidad son las siguientes situaciones como las Guerras, a Dios no le gustan las guerras en nuestro planeta pero durante miles de años, los seres humanos se han matado entre si durante toda la historia en ellas, otras situaciones: como la muerte, violencia, odio, ira, y todo lo que produce emociones negativas, etc. Dios no pudo detenerlas ¿porque? Por respeto a sus propias leyes, entre ellas está el mandamiento a Adán de no comer del árbol del (conocimiento) derecho a decidir lo bueno y lo malo, en otras palabras ese árbol representaba el derecho de Jehová Dios de establecer lo bueno y lo malo mediante leyes o mandamientos. Pero al pecar Adán y comer del fruto prohibido rechazo el derecho de Jehová de gobernar y de establecer leyes, pero como en cualquier organización Criminal el más fuerte es el que se corona líder, en este caso los que profanaron en complicidad el árbol del conocimiento de lo bueno y lo malo fueron Adán, Eva y un tercer participante la serpiente o Satanás este último participante es de una clase muy superior y más fuerte que los seres humanos por eso quedo como líder y nuevo rey de la humanidad y paso a establecer nuevas leyes que Dios no podría anular durante su gobernación entre ellas las situaciones negativas ya citadas.

También es muy probable que la tronca de madera donde clavaron a Jesús fuera de la misma especie o similar que el “árbol del derecho (conocimiento) a decidir lo bueno y lo malo” que se encontraba en medio del jardín del Edén. ¿Porque? Por toda la información ya mencionada queda demostrado que Jesús vino al mundo para que observemos a su padre, con qué valor soporto los sufrimientos que la Tronca del árbol prohibido del Jardín del Edén le causó y sigue soportando.

En las siguientes ilustraciones muestro el resultado de mi investigación para encontrar la apariencia que tenía el árbol del conocimiento de lo Bueno y lo malo que estaba en medio del Jardín:



Ilustración.- Higuera de fruto amarillo dorado, árbol prohibido del Jardín del Edén o árbol del (conocimiento) derecho a establecer lo bueno y lo malo (probabilidad alta)

Adán y Eva cuando comieron del fruto del árbol prohibido se sintieron por primera vez desnudos y como es normal buscaron inmediatamente con que cubrirse sus partes íntimas, la biblia dice que se cubrieron con hojas de higuera, en lo personal llego a la conclusión de que ellos tomaron de las hojas del árbol prohibido, de la higuera gigante. Genesis 3:7

También en alguna oportunidad Jesús maldijo una planta de higo y luego se secó, porque tenía hambre pero la planta no tenía frutos. Posiblemente Jesús represento a Jehová Dios cuando reviso el fruto del árbol prohibido del Edén y ya no estaba allí. Génesis 3:11, Marcos 11:13-14

Por un fruto similar al de la foto, los seres humanos envejecemos, sufrimos y morimos además se humillo y causo dolor al Dios todo poderoso.



CONMEMORANDO EL SACRIFICIO DE JESUCRISTO Y EL SACRIFICIO DE JEHOVA DIOS

En vista de los paralelos que existen en los sufrimientos del Cristo y de Jehová Dios es apropiado en cada conmemoración del sacrificio y sufrimientos de Jesucristo, conmemorar el sacrificio mayor y sufrimientos de Jehová Dios.

Así como Jesús venció todos los sufrimientos, también Jehová Dios los ha vencido todos pero su alivio total vendrá cuando Satanás, sus demonios y humanos malvados por fin sean destruidos durante y después del Armagedón.

Para examinar con más detalle que sufrimientos se le causó a Dios con el madero o tronco del árbol del “conocimiento de lo bueno y lo malo” por favor leer la revista ieoua7 edición 1ra 2022, el tema:

I.- ¿Sufre Dios? Paralelos entre los sufrimientos de Jesucristo y los sufrimientos de Jehová Dios

PROCEDIMIENTO PARA CONMEMORAR DE FORMA FAMILIAR O INDIVIDUAL EN SUS CASAS

1. Este procedimiento es aplicable cada año: marcar en la agenda la fecha del 13 Y 14 de Nisán de la Pascua Judía, esas fechas se puede obtener de 2 formas: una es siendo experto en el seguimiento lunar con lo cual se establece el calendario hebreo-Judío y la otra forma es descargar una APP o calendario Hebreo-Judío armonizado con nuestro calendario moderno (Gregoriano), vía online, donde da la información de la fecha tanto del 13 y 14 del mes de Nisán y en qué fecha de nuestro calendario se celebra.

Esas dos fechas son importantes porque un día del calendario hebreo Judío está repartido en 2 días de nuestro actual calendario moderno.

Por ejemplo este año 2023 el calendario Hebreo-Judío muestra la mayor parte del día o fecha 14 de Nisán el 5 de Abril, pero no informa que una pequeña parte del día / fecha 14 de Nisán se encuentra en el día 4 de Abril, es decir al atardecer entre las 18:30 y 24:00 horas. Eso es importante porque al atardecer del día 13 de Nisán ese día / fecha finalizan y comienza un nuevo día o fecha: el 14 de Nisán.

Por eso este año 2023 como ejemplo, el día 13 de Nisán termina al atardecer del día 4 de abril y de forma consecutiva comienza el 14 de Nisán el mismo atardecer del 4 de abril cuando oscurece. Por lo tanto el 14 de Nisán o Pascua Judía termina el día 5 de Abril al atardecer y oscurecer.

Este año 2023 celebramos la conmemoración de la muerte de Jesús que coincide con la Pascua Judía el día 4 de abril a partir del atardecer y oscurecer aproximadamente a las 19:30 horas.

Más información se puede encontrar online en Wikipedia, tema: Pascua, calendario Hebreo.

2. El día de la conmemoración hay que prepararse como para cualquier otro evento de importancia, como por ejemplo la higiene personal, la vestimenta, vino tinto en una copa, pan sin levadura partido en trozos (Ingredientes Harina de trigo para pan y agua: prepare de forma sencilla 250 gramos de harina amasando con un poco de agua hasta que quede una tortilla sólida y redonda luego introduce en el horno aproximadamente 20 Minutos hasta que quede un poco blanco con dorado o puede fritarlo en la sartén con poco aceite aproximadamente 5 minutos, luego cuando esté frío se parte en trozos.
3. Al atardecer de la fecha de la conmemoración se inicia la celebración con una oración,
(La oración se realiza invocando el tetragramon YHVH, el nombre del oír de la oración Jehová o también la pronunciación más exacta Ieouá, más información en la revista Ieouá7 edición 1ra 2022) es apropiado leer los textos bíblicos sobre la última pascua de Jesús junto a los apóstoles, el sufrimiento de Jesucristo hasta su muerte en el madero o tronco de árbol, resurrección, y de cómo nos beneficia su sacrificio por ejemplo: Marcos 14:61-65; 15:1-5; 15:9-39; 16:1-8; 14:22-24 .

Cuando se llega a la parte donde Jesús pasa la copa de vino entre los presentes, en caso no haya una persona ungida con espíritu santo e invitada por Jehová Dios para ser sacerdote en el cielo, no debe comer del pan ni beber del vino durante la conmemoración, solo se debe pasar la copa con vino y luego el pan entre los presentes, luego se concluye con oración. A partir de este punto ya finalizada la conmemoración es posible comer el pan y beber del vino libremente.

¿Porque únicamente los ungidos deben tomar del vino y comer del pan durante la conmemoración?

En Levítico 24:9 Los panes sin levadura de la presentación que se colocaban en la mesa de oro del lugar santo eran 12, solo le era lícito comer de ellos a los

sacerdotes como Aarón y sus hijos los levitas. Ese pan sin levadura prefiguro al cuerpo sin pecado de cristo que sería repartido entre los ungidos pertenecientes a las 12 tribus de Israel, por eso los 12 apóstoles aspirantes al sacerdocio celestial representaban a las 12 tribus, Judas Iscariote no participo por traición, pero Jesús como sumo sacerdote estuvo presente y el procedía de una de las 12 tribus, posteriormente el lugar de Judas fue restituido por un nuevo apóstol Matías (Juan 6:51-58) Mateo 26:26. El pan sin levadura que se utiliza en la conmemoración de la muerte de Jesucristo tiene la misma función que el pan que comían los sacerdotes o levitas en el lugar santo, y es por eso que solo personas que pertenecen al sacerdocio de ungidos por espíritu santo deben comer de ellos.

Cuando Jesús partió el pan sin levadura y lo dio a sus apóstoles les confirmo a ellos que son invitados a trabajar como sacerdotes en el cielo junto con él, únicamente 144000 humanos tienen esa posibilidad. 1 Pedro 2:9 Apocalipsis (Revelación) 14:1-3.

Pero la gran muchedumbre de seres humanos con una cantidad no conocida pero se supone que serán algunos miles de millones, con el objetivo de que el planeta Tierra no quede deshabitado Isaías 45:18 esa gran muchedumbre tiene por objetivo vivir en la tierra no en el cielo como fue el propósito original para Adán y Eva desde el comienzo. Génesis 1:28

¿Cómo obedecen el mandamiento de Jesucristo de beber de su sangre y comer de su cuerpo en forma simbólica las personas cristianas que no pertenecen al grupo de personas ungidas por espíritu santo?

Nueva Luz y entendimiento sobre EL Libro de Juan 15:4, Revelación 7:9 a través de la revista leoua7 en esta conmemoración 2023

Entendiendo Juan 15:4 De la misma forma que la Vid y sus sarmientos, los ungidos no pueden acercarse a Dios directamente, ellos están obligados a adherirse a Jesucristo como en un solo cuerpo para que Dios los escuche, de la misma forma los cristianos que no son ungidos y que pertenecen a la gran multitud o muchedumbre se adhieren al ungido o los ungidos que representan a Jesucristo en la tierra, por medio de obedecer las instrucciones y colaborar se adhieren. En ese sentido los ungidos y los NO ungidos cristianos son un solo cuerpo, es decir que cuando los ungidos toman del pan y del vino de forma literal y los No ungidos a pesar de no tomar del pan y del vino de forma literal, pero si ponen fe en el

sacrificio de Jesús y en el pacto que el celebro con la clase ungida en la Pascua junto a sus apóstoles de esta forma beben de la sangre de Jesús y comen del pan en sentido simbólico. Los ungidos funcionan como padres de los miembros de la gran multitud o muchedumbre en representación de Jesucristo, un caso similar sucede cuando los Padres poseen la custodia de los hijos menores, los hijos al no poder firmar documentos, contratos, etc. Lo realiza su padre o madre en representación de ellos.

En Revelación 7:9 una gran multitud o muchedumbre visten ropas blancas y llevan ramas de palmeras en sus manos.

Las ropas blancas significa que aguantaron hasta el fin y fueron declarados inocentes, y las ramas de palmeras es prueba de que se sujetaron a la clase ungida que fue declarada por Dios justa. En Salmos 92:12 se compara al justo con palmeras que florecen y que están plantadas en la casa de Jehová, en el templo, en las paredes internas estaban grabadas figuras de palmeras, esas palmeras representan a los 144000 ungidos.

El problema ¿Dónde encontramos ungidos verdaderos? Por las cosas que predicen si tienen respaldo bíblico o si las cosas que hablan luchan contra la Biblia, por eso es importante aprender a armonizar con la Biblia de forma continua y nunca confiar sin comprobar porque un ungido puede ser bueno hoy día pero malo el día de mañana. Pero uno de los objetivos de la revista Ieouá7 es enseñarles a ustedes a defenderse incluso si el editor de esta revista se volviera malo, pero esperemos que eso no suceda nunca.

En este caso si usted obedece las instrucciones de Ieouá7.org automáticamente esta en sujeción de los 144000 ungidos restantes, una de las funciones de Ieouá7.org es analizar investigaciones de cristianos ungidos pero también se revisa la opinión de los demás cristianos de la gran multitud o muchedumbre con esperanza terrenal, ya que Jehová les dio capacidad para comprobar si una enseñanza bíblica es verdadera o no. Por ultimo Jehová hará que ungidos verdaderos se relacionen con cristianos verdaderos porque Jehová es un milagro imparable.



Foto: primera Conmemoración del sacrificio de Jesús sin religión oficial el año 2017

A Ieouá Dios sea la gloria y la justicia para siempre. ¡Jehová los bendiga! Amen

*Nota.- Ver origen de la palabra Ieouá en la revista leoua7.org 1ra. Edición 2022.

I E O U A 7

IEOUA7

